

# La pêche miraculeuse La pêche miraculeuse

 $(Luc\ 5:1-11).$ 

Cette brochure est un message d'exhortation et d'édification. Comme la parole de YHWH<sup>1</sup> (DIEU) nous le rappelle dans l'épître de Paul au Colossiens chapitre 3 verset 16 qui dit : « Que la parole du MASHIAH habite abondamment en vous en toute sagesse! Vous instruisant et vous avertissant les uns les autres par des psaumes, par des hymnes et des cantiques spirituels, chantant dans votre cœur au Seigneur avec action de grâce ». Shalom à tous et soyez bénis abondamment par ce message au Nom de YEHOSHOUA HA MASHIAH (JESUS-**CHRIST**) notre Seigneur! AMEN.

\*\*\*\*\*\*\*\*\*

« Or il arriva, comme la foule se pressait contre lui pour entendre la parole d'Elohîm (Dieu), qu'il se tenait sur le bord du lac de Génésareth. Il vit deux bateaux qui étaient au bord du lac, et dont les pêcheurs étaient descendus et lavaient leurs filets. Or étant monté dans l'un de ces bateaux qui était à Shim'ôn (Simon), il le pria de s'éloigner un peu de terre. Et s'étant assis, du bateau il enseignait les foules. Et quand il eut cessé de parler, il dit à Shim'ôn (Simon) : Avance en pleine eau, et jetez vos filets pour pêcher. Et Shim'ôn (Simon) répondant, lui dit : Maître, nous avons travaillé dur toute la nuit et nous n'avons rien pris ; mais sur ta parole je lâcherai les filets. Et l'ayant fait, ils capturèrent une grande multitude de poissons, et leur filet se rompait. Et ils firent signe à leurs compagnons qui étaient dans l'autre bateau de venir les aider. Et étant venus, ils remplirent les deux bateaux, de sorte qu'ils s'enfonçaient. Or Shim'ôn Petros (Simon Pierre), ayant vu cela, se jeta aux genoux de Yéhoshoua (Jésus), en lui disant : Seigneur, retire-toi de moi, car je suis un homme pécheur. Car la stupeur l'avait saisi, lui et tous ceux qui étaient avec lui, à cause de la prise de poissons qu'ils venaient de faire. Et

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> YHWH ou YHVH: Traduit par l'Eternel dans la majorité des versions de bible française, ce tétragramme est le Nom de Dieu révélé à Moïse dans le livre d'Exode. Avec le temps le tétragramme a donné YaHWeH ou YaHVeH.

de même que Yaacov (Jacques) et Jean (Yohanan), fils de Zabdi (Zébédée), qui étaient compagnons de Shim'ôn (Simon). Et Yéhoshoua (Jésus) dit à Shim'ôn (Simon) : N'aie pas peur! Désormais ce sont des humains que tu auras à capturer. Et quand ils eurent ramené les bateaux à terre, ils abandonnèrent tout et le suivirent. » (Luc 5 : 1-11, BYM²).

Le passage ci-dessus nous présente les circonstances qui ont marqué la conversion de l'apôtre Pierre au Seigneur Jésus-Christ. Pierre et ses compagnons avaient passé toute la nuit à jeter les filets sur l'eau mais ils n'avaient pas eu de poissons. En journée, le Seigneur Jésus passa près des eaux, décida de s'installer dans leurs barques pour enseigner la foule qui le suivait et pour faire du bien à Pierre et ses compagnons. A la fin de l'enseignement, le Seigneur ordonna à Pierre et ses compagnons qui étaient découragés de jeter leurs filets dans l'eau pour la pêche et dès que Pierre lui eut obéit il obtint une pêche miraculeuse.

« Alors Jésus dit à Simon : Ne crains point ; désormais tu seras pêcheur d'hommes. » (Verset 10, Louis Segond). Il est important de souligner ici que le Seigneur est passé par cette pêche physique qui correspond à la capture des poissons pour enseigner ses enfants sur la pêche spirituelle qui permet de capturer les hommes pour le royaume de Dieu. En d'autres termes, la pêche spirituelle n'est rien d'autre que l'évangélisation. L'évangélisation n'est rien d'autre que le témoignage de Jésus-Christ aux humains dans le but qu'ils croient en lui et obtiennent la vie éternelle. C'est un commandement que chaque chrétien est appelé à faire régulièrement à cause de l'amour de Dieu manifesté pour lui. Il existe deux types d'évangélisations à savoir :

- L'évangélisation par notre vie : Elle consiste à témoigner de Christ par notre manière de vivre, la mise en pratique de la parole du Seigneur. Notre caractère doit refléter Christ dans tous les aspects de notre vie, ce qui est une preuve indéniable que Christ habite en nous et qu'il nous transforme de jours en jours<sup>4</sup>. Le chrétien doit être un modèle pour la société.
- L'évangélisation par la prédication : elle consiste à témoigner des bienfaits de Christ par les paroles de notre bouche<sup>5</sup>. Ce type d'évangélisation peut se faire soit en racontant ce que le Seigneur a fait dans notre vie directement et ce qu'il continue à faire ; ou soit en racontant ce que le Seigneur à fait dans la vie des autres notamment les personnages

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> **BYM**: Bible de Yéhoshoua-Mashiah (Jésus-Christ) (version de la bible).

<sup>&</sup>lt;sup>3</sup> Commandement: Lire Matthieu 28: 18-20 et Marc 16: 15-18.

<sup>&</sup>lt;sup>4</sup> **Jours :** Lire 2 Corinthiens 5 : 17 ; Romains 6 : 4 et Tite 2 :7.

<sup>&</sup>lt;sup>5</sup> **Bouche :** Lire Actes 8 : 4 ; Actes 15 : 35-36 ; Romains 10 : 13-18.

bibliques. Celle-ci est basée principalement sur les enseignements de la bible<sup>6</sup>. Cette sorte d'évangélisation peut se mener de plusieurs manières : soit de façon individuelle, soit de façon collective (avec plusieurs frères en Christ).

Nous pouvons noter que le Seigneur a permis que Pierre passe à travers cette situation pour lui montrer comment il doit faire s'il veut avoir une pêche grandiose, que j'appelle « pêche miraculeuse ».

Il y'a deux grandes réalités spirituelles que nous devons comprendre :

### 1) La pêche que Pierre effectuait sans la connaissance de Jésus-Christ

Pierre est né dans un milieu où l'activité qui était menée est la pêche, il y a par conséquent passé une bonne partie de sa vie, on peut donc aisément conclure que tous les rouages liés à ce métier ne lui étaient pas étrangers. Il les maîtrisait donc suffisamment pour qu'il soit classé au-dessus de la moyenne, par exemple l'heure à laquelle les poissons se lèvent la période dans l'année où les poissons sont plus nombreux les lieux de migrations en gros la sagesse humaine... Pierre sachant toutes ses informations avait toutes les chances de son côté pour faire de bonnes pêche, mais ce soir a été différent au point de ne rien avoir, mais la rencontre avec le Seigneur lui a donné de réaliser qu'avec lui il n'y a pas de **limite** et que le mot **impossible** n'existe pas, Pierre a précisé au Seigneur qu'ils ont travaillé toute la nuit, certainement à ses yeux il serait impossible d'en avoir à cette heure de la journée, certainement que les poissons ne sont plus censés y être mais sur sa parole, qu'elle fut sa surprise ? Il réalisa ainsi que sans lui nous sommes limités.

#### 2) La pêche que Pierre a effectuée avec la connaissance de Jésus-Christ

Lorsque Pierre a rencontré Jésus-Christ, ce jour il était abattu et dans le découragement à cause de la pêche nulle qu'il avait menée dans la nuit. Le Seigneur lui a donné une seule parole qui était la clé de sa réussite, il décida d'obéir il obtint une pêche qu'il n'avait jamais vu dans sa vie auparavant. Il s'est prosterné, a adoré le Seigneur Jésus. De là, le Seigneur dit à Pierre *qu'il fera de lui un pêcheur d'homme de cette manière*. En tant que chrétien, si nous voulons agir efficacement dans l'évangélisation, nous devons laisser notre raisonnement mais nous laisser conduire par le Seigneur à travers sa parole qu'il nous donne. Le Seigneur me faisait remarquer trois types de pêche dans la vie d'un croyant :

La pêche miraculeuse (Mise à jour : Avril 2023)

<sup>6</sup>**Bible :** Lire Luc 4 : 14-21

La pêche à tâtons: ce type de pêche est basé uniquement sur nos moyens et méthodes de pêches dont nous disposons. C'est celle que Pierre menait, aujourd'hui ça donne et demain ça ne donne pas. Il concerne les nouveaux croyants. Beaucoup de personnes bien qu'elles soient chrétiennes depuis des années passent leurs temps à mener la pêche comme Pierre le faisait sans le Seigneur Jésus.

La pêche miraculeuse : c'est la pêche qui est faite suivant l'ordre du Seigneur, elle porte beaucoup de fruits. Elle a été menée par Pierre dès sa rencontre avec le Seigneur Jésus-Christ.

« Et il répondit, et me dit : C'est ici la parole de l'Éternel [YHWH] à Zorobabel, disant : Ce n'est point par armée, ni par force, mais par mon Esprit, a dit l'Éternel [YHWH] des armées. » (Zacharie 4 : 6, Martin 1744). Le Succès de toute chose avec Yahweh c'est de se laisser conduire par son Esprit-Saint. Une fois que cette pêche a été faite, elle ramasse plusieurs types de poissons. Il ne manque plus qu'à faire le tri pour rester avec les bons<sup>7</sup>.

■ La pêche précieuse : ce type de pêche permet de capturer les pierres précieuses pour nous<sup>8</sup>. J'appelle ici pierre précieuse notre famille, un membre cher à nous. Chacun de nous avons des êtres chers que nous aimerons qu'ils se convertissent au Seigneur.

**NB**: C'est l'obéissance à la parole de Dieu qui nous permet de réaliser les deux derniers types de pêches.

Seigneur JESUS, je te rends grâce pour cette parole que tu as permise qu'elle soit écrite. Je te prie pour tous ceux et celles qui ont cru en toi et qui aimeraient bien mener une pêche fructueuse des âmes pour le Salut afin que tu leur accordes ta grâce pour écouter ta parole et t'obéir. Donne-nous de grandir avec toi afin que nous ne fassions plus la pêche à tâtons qui est basée sur nos propres méthodes car nous voulons être efficaces et avoir une moisson abondante. C'est dans le Nom de YEHOSHOUA HA MASHIAH (JESUS LE CHRIST), que nous t'avons ainsi prié! AMEN!

<sup>&</sup>lt;sup>7</sup> **Bons :** Lire Matthieu 13 : 47-50.

<sup>&</sup>lt;sup>8</sup> Nous: Lire Matthieu 17: 24-27

## <u>NB</u>: Toute reproduction est autorisée et même encouragée!! Pour plus d'édification, vous pouvez consulter:

Site web: <a href="https://www.oeuvredujour.com">https://www.oeuvredujour.com</a>

Facebook: œuvre du jour

YouTube: œuvre du jour